

6.—Sur la recommandation de M. le président, il est
Résolu: De faire l'acquisition des livres suivants pour la bibliothèque de Sainte-Cunégonde:

L'Education—Didon.

L'Ecole des Roches—Demolins.

7.—Soumises et lues des lettres de MM. Granger Frères, C. Déom et de la Librairie Beauchemin, Limitée, offrant de vendre à la Commission les livres énumérés au procès-verbal de la dernière séance, aux conditions suivantes:

Granger Frères, 18 cts. le franc, catalogue des éditeurs.

C. Déom, 18 cts. le franc, catalogue des éditeurs.

Librairie Beauchemin, 20c. le fr, catalogue des éditeurs.

Sur la recommandation de M. le président, il est
Résolu: De prier M. C. Déom de fournir ces livres au prix de sa soumission.

8.—*Résolu*: Que Mme Côté, bibliothécaire, soit priée de préparer pour la prochaine séance une liste complète des livres classiques offerts en vente par MM. Granger Frères et d'indiquer le coût total desdits livres.

9.—Soumises des listes de livres par MM. E.-M. Renouf et L.-A. Auger.

Sur proposition de M. l'échevin Lavallée, il est

Résolu: Que le secrétaire soit prié de soumettre lesdites listes aux professeurs des Universités McGill et Laval, en les priant de dire s'ils croient que les livres énumérés seraient utiles à l'oeuvre de la bibliothèque.

10.—Soumis un compte des éditeurs du *Outlook*, au montant de \$100, pour livres vendus à la Commission.

Résolu: De payer ce compte.

11.—Soumis et lu le rapport suivant de Mme Côté indiquant le nombre des personnes qui ont fréquenté la bibliothèque pendant les mois de mars, avril et mai:

Mars, 1246; Avril, 874; Mai, 611.

12.—Sur recommandation de M. le président, il est

Résolu: Que Mme Côté soit priée de préparer une liste complète des revues périodiques que la Commission se propose de vendre à l'encan.

13.—*Résolu*: Que la Bibliothèque civique soit fermée le soir, après 6 heures pendant les mois de juin, juillet et août.

Ajournement.

J.-E. GAUTHIER,

Secrétaire.

COMMISSION DES FINANCES

Compte rendu de l'assemblée du 1er juin

Sont présents: MM. les échevins Payette, président, Sadler, L.-A. Lapointe, Lavallée, Carter et DeSerres.

1.—Lue une requête des inspecteurs et des percepteurs de l'eau demandant qu'on leur accorde une somme de \$5 par mois pour leurs tramways.

Accordée.

2.—Lettre de M. Bienvenu certifiant que la "Montreal Stencil Works" a rempli son contrat *re* insignes du service des licences suivant les devis.

Résolu: Que le dépôt fait par ladite Compagnie lui soit remis.

3.—Lettre de M. H. Delorme demandant une situation.
Déposée sur le bureau.

4.—Lettre de Mme H. Bergeron demandant une allocation pour payer les dépenses du service des ambulances de l'Hôtel-Dieu.

Résolu: De l'informer que la Commission regrette de ne pouvoir accéder à sa demande, cette année, faute d'argent disponible pour cette fin.

5.—Lettre de la "Western General Hospital" relativement à son service d'ambulance.

Résolu: De l'informer que la Ville regrette de ne pouvoir, cette année, accéder à sa demande.

6.—Rapport de M. Ethier sur les appropriations que la Ville est tenue de faire.

Déposé sur le bureau.

7.—Lettre du Rév. M. Décarie demandant l'usage de la salle publique de l'hôtel de ville de Saint-Henri, le 6 et le 7 juin, pour séances des enfants de l'Asile, et offrant d'acheter cette propriété.

6.—On recommendation of the Chairman, it was
Resolved: To purchase the following books for the library of Ste. Cunégonde:

L'Education—Didon.

L'Ecole des roches—Demolins.

7.—Submitted and read letters from Messrs. Granger Frères, C. Déom and the "Librairie Beauchemin, Limitée," offering to sell the Committee the books mentioned in the minutes of the last meeting, on the following conditions:

Granger Frères, 18c. per franc, publishers catalogue.

C. Déom, 18c. per franc, publishers catalogue.

Lib. Beauchemin, Ltée, 20c. per fr, publishers catalogue.

On recommendation of the chairman, it was

Resolved: That Mr. C. Déom be requested to supply said books, at the price mentioned in his tender.

8.—*Resolved*: That Mrs. Côté, the librarian, be requested to prepare, for the next meeting, a complete list of classical books offered by Messrs. Granger Frères, and to show the total cost of said books.

9.—Submitted lists of books by Messrs. E. M. Renouf and L. A. Auger,

On motion of Ald. Lavallée, it was

Resolved: That the secretary be instructed to submit said lists to the professors of McGill and Laval universities, asking them to state if they think the books therein mentioned, would be useful to the library.

10.—Submitted an account from the editors of "The Outlook," amounting to \$100, for books sold to the Committee.

Resolved: That said account be paid.

11.—Submitted and read the following report from Mrs. Côté, showing the number of persons who attended the library during the months of March, April and May, as follows:

March, 1,246; April, 874; May, 611.

12.—On recommendation of the Chairman, it was

Resolved: That Mrs. Côté be instructed to prepare a complete list of periodicals which the Committee intends to sell by auction.

13.—*Resolved*: That the Civic Library be closed, in the evening, after 6 o'clock, during the months of June, July and August.

Adjourned.

J. E. GAUTHIER,

Secretary.

FINANCE COMMITTEE

Report of Meeting held the 1st of June.

Present: Ald. Payette, chairman, Sadler, L. A. Lapointe, Lavallée, Carter and DeSerres.

1.—Read a petition from inspectors and water collectors, asking for a sum of \$5 per month for tramway fares.

Granted.

2.—Letter from Mr. Bienvenu stating that the Montreal Stencil Works had finished its contract, according to specifications, *re* badges, for the license department.

Resolved: That said company be reimbursed its deposit.

3.—Letter from Mr. H. Delorme applying for a position.
Laid on the table.

4.—Letter from Mrs. H. Bergeron asking a grant to pay the expenses of the Hôtel-Dieu ambulances.

Resolved: That Mrs. Bergeron be informed that the Committee regretted its inability to grant her request, for the present year, on account of lack of available funds.

5.—Letter from the Western General Hospital, concerning its ambulance service.

Resolved: That it be informed that the City regretted to be unable, to grant, for this year, its request.

6.—Report from Mr. Ethier on the expropriations which the City must make.

Laid on the table.

7.—Letter from Rév. Mr. Décarie asking to use the public hall of the St. Henry city hall, on the 6th and 7th of June, for plays by the children of the asylum, and offering to purchase said property.